
 

 

長者町通り みちにわマルシェ 2024 開催！  

～ GREEN × GREEN ～ 
 

 

10/26（土）錦二丁目みちにわマルシェに行きました。今年で 5 回目。当日のマルシェに加えて、今年は 3 週間の社会実験

として道路へカーブラインを描き、歩道との間が緑化されていました。芝が貼られていたり、植栽や不思議なベンチ

があり、マルシェ店のテントと相まって、素敵なみちにわになっていました！主催は名畑さん達の錦二丁目ｴﾘｱﾏﾈｼﾞﾒﾝ

ﾄ株式会社と錦二丁目まちづくり協議会で、緑化等は名古屋市立大学の方々に協力いただいたそうです。特徴的な長者町

繊維街の看板文字に出迎えられて、長者町発展会の方が洋服を販売していたり、コーヒー、ドーナツ、弁当ハンバーグ、お花、

延藤文庫などのお店が並び、たくさんの人で賑わっていました。3週間の期間中は平日の昼夜キッチンカーが出店（曜日限定）

されていて、平日ランチに緑化ベンチで外の空気を感じながら食べられて、より日常に。ようやく暑さもやわらぎ、新しい出会い

もあり・・・。ここで開催されていたゑびす祭り復活の動きもあって、これから緑地の常設化へ向けての取組みも始まるそうです。

豊かで居心地の良い公共空間をめざして、元々大好きな歩行者天国の場がたくさん増えるといいなと思いました（黒野） 

 

 

 

 

 


